

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian yang dianalisis pada bab-bab sebelumnya, maka peneliti dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Pemberian Motivasi berpengaruh positif terhadap siswa MTs NU Demak mata pelajaran SKI. Hal ini mengindikasikan bahwa pemberian motivasi berpengaruh terhadap perilaku siswa dengan arah koefisien yang positif. Dengan demikian hipotesis yang menyatakan “Terdapat pengaruh yang signifikan antara pemberian motivasi terhadap perilaku siswa di Mts NU Demak”.
2. Perhatian Guru berpengaruh positif terhadap siswa MTs NU Demak mata pelajaran SKI. Hal ini mengindikasikan bahwa perhatian guru berpengaruh terhadap perilaku siswa dengan arah koefisien yang positif. Dengan demikian hipotesis yang menyatakan “Terdapat pengaruh yang signifikan antara perhatian guru terhadap perilaku siswa di MTs NU Demak”.
3. Pemberian motivasi dan perhatian guru secara bersamaan berpengaruh terhadap perilaku siswa. Hal ini mengindikasikan bahwa pemberian motivasi dan perhatian guru berpengaruh terhadap perilaku siswa dengan arah koefisien yang positif. Dengan demikian hipotesis yang menyatakan “Terdapat pengaruh yang signifikan antara pemberian motivasi dan perhatian guru terhadap perilaku siswa pada mata pelajaran SKI MTs NU Demak diterima.

B. Saran-saran

1. Bagi Akademik

Penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan referensi untuk menambah pemahaman dalam melaporkan dan memperjelas hasil-hasil dari penelitian terdahulu

2. Bagi Peneliti

Bagi Peneliti, peneliti memahami bahwa penelajahan ini masih belum bagus karena keterbatasan ilmuwan dalam memimpin penelitian ini. Dengan cara ini, spesialis percaya bahwa akan ada eksplorasi lebih lanjut atau sebagai proposal untuk ilmuwan berikutnya.

3. Bagi Pembaca

Dipercaya bahwa para pembaca setelah membaca dalil ini dapat memberikan analisis dan pemikiran atas kesempurnaan dalil

ini, dan juga dapat digunakan sebagai bahan bacaan mengenai dunia pembelajaran yang baik.

C. Penutup

Terima kasih kepada Allah SWT yang telah memberikan taufiq, arahan, dan inayah yang diperlukan penulis untuk menyelesaikan studi skripsi ini. Terlepas dari upaya terbaiknya, penulis menyadari bahwa Ia telah menciptakan sejumlah kekurangan dan kesalahan yang telah disimpan dalam bentuk cetak. Hal ini karena keterbatasan sang pencipta dalam hal informasi dan kapasitas.

Oleh karena itu, penulis sangat berharap kritik dan ide pembaca dapat membantu mereka menyelesaikan studi masa depan mereka dengan cara yang sebanding dengan pekerjaan mereka saat ini. Harapan saya semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan penulis di masa yang akan datang.

